
 

 

 

 

 

 

 

 

Stadt Rheinbach 

Ausschuss für Stadtentwicklung 

Umwelt, Planung und Verkehr 

Herrn Vorsitzenden Markus Pütz 

Schweigelstraße 23 

53359 Rheinbach 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

 

wir beantragen, in die Tagesordnung der Sitzung des Ausschuss für 

Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr am 12. März 2019 den Punkt  

 

Entwicklung der städtischen Waldfläche 

 

aufzunehmen und bitten die Verwaltung um eine Darstellung, wie viel Fläche in 

Rheinbach vor ca. 30 Jahren bewaldet war und wie viel Fläche heute bewaldet ist. 

 

Begründung:  

 

Bürgerinnen und Bürger sind der Auffassung, der Umfang der bewaldeten Fläche in 

Rheinbach sei in den letzten Jahrzehnten deutlich gesunken. Die erbetene 

Darstellung soll zeigen, ob an dieser Eindruck stimmt.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Martina Koch     Ute Krupp   Dr. Georg Wilmers 

Fraktionsvorsitzende   Ratsfrau   Ratsherr 

SPDBesser für Rheinbach SPD
SPD-Fraktion im Rat 

der Stadt Rheinbach 

Fraktionsvorsitzende 
Martina Koch 
Römische Wasserleitung  2 
53359 Rheinbach 
martinakoch.spd@t-online.de 

Rheinbach, den 24. Februar 2019 


